

Les spectateurs qui étaient au rendez-vous ne s'y sont pas trompés, même si les médias ne s'intéressent pas aux événements de grande qualité dès lors qu'ils s'installent en banlieue.

Barbara... Madame Barbara nous a quittés le 24 novembre 1997, il y aura bientôt 20 ans. Les hommages qui sont rendus à Barbara par des artistes connus sont inégaux... Mais, il y a Claudia Meyer. Claudia Meyer était à Tomblaine vendredi soir pour "Ah ! Les voyages... un autre destin de Barbara"

Le public s'est laissé embarquer pour ce bouleversant voyage, Claudia Meyer est une artiste complète, comédienne, musicienne et surtout une voix ! Et puis Claudia Meyer a su mettre en scène un spectacle homogène, cohérent, entourée de trois musiciens exceptionnels, ils nous proposent ensemble de retrouver l'univers de Barbara. Claudia Meyer est toute en nuances, en légèreté, en précision, en émotion. Elle est Barbara, sans jamais ne chercher à l'imiter. C'est un instant magique et quand le spectacle se termine, on voudrait que ce ne soit jamais fini.

Il fallait le talent de Claudia Meyer pour nous que Barbara soit plus que jamais vivante vendredi soir. Le public fidèle sait que l'association "Aux Actes Citoyens" ne programme à l'Espace Jean Jaurès de Tomblaine que de la qualité.

